

LA PLANTATION

Nous avons d'abord creusé 450 trous



1- Le Premier essai...on est croche là !



2- Bon ça va mieux.



3- Jacques a aussi forcé



4- Pour creuser...



5- Notre première...on verra pire



6- Ca y est...on doit réparer



7- Les alignements du Rang Chénard



8- Ceux du Rang D'Anjou



9- Il a fallu la pépinière ici



10- Mais on a, quand même, réussi à planter



11- David et son premier arbre planté



12- Jacques et le BRF



13- L'expérience est ici, rue Principale



14- Un aménagement spécial pour les pommiers



15- Sur l'avenue des Érables



16- En face du bureau municipal



17- Avenue de la Rivière, un gros travail d'alignement.

Ici, le propriétaire a décidé d'annuler sa plantation d'épinettes et a, en plus, transplanté lui-même de jeunes pommiers pour créer un environnement exceptionnel près de son usine de transformation alimentaire.

Plusieurs bénévoles ont mis la main à la pâte.

Nous avons eu quelques surprises sur les compétences de certains. Tout le monde a appris à mieux travailler.

Tous les bénévoles et travailleurs responsables feront une tournée du territoire au printemps prochain pour vérifier l'état de leurs pommiers.

Gros sentiment d'appartenance là.

Tout le monde a travaillé fort, mais nous avons eu beaucoup de plaisir à réussir notre projet